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ACTA No.019 

25 de Mayo de 2004 
 

Sesión celebrada en  
 

ASISTENTES: 
 
Profesor Emilio Montenegro Presidente del Consejo de Carrera 
Profesor  Deicy Alvarado Representante del Área Básicas Ingeniería 
Profesor Rafael Garzón Representante Área de Física 
Profesor Beatriz Jaramillo Representante Áreas Aplicadas de Ingeniería 
Profesor Cesar Suárez Representante Áreas de Ingeniería 
Profesor Orlando Villanueva Representante Área de Humanidades 
Estudiante Simar Herrera Representante Estudiantil 
Estudiante Diego Domínguez Representante Estudiantil 
Ingeniera Susana Méndez Asistente coordinación de Sistemas 
 
 

ORDEN DEL DÍA 
 
 
 

1. FORMAL 
1.1 VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM 
1.2 LECTURA Y APROBACIÓN ACTAS PENDIENTES 

 
 
2. PROFESORES 
3. ESTUDIANTES 

3.1 Correspondencia Estudiantes 
3.2 Proyectos y Anteproyectos 

 
4. EVALUACIÓN DOCENTE 
 
 
DESARROLLO 
 
1. FORMAL 

1.1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM 
R/ Se verificó el quórum y se da inició a la sesión 

 
1.2. LECTURA Y APROBACIÓN ACTA PENDIENTE 



 
• Se dio lectura del Acta 018 del 11 de Mayo de 2004 y se aprobó 

 
 
2. PROFESORES 
2.1 Correspondencia 
 
 
Se da lectura a la carta remitida por la profesora Beatriz Jaramillo en la que presenta el 
proyecto de investigación titulado “Sistema prototipo para el manejo de información en la 
presencia de un desastre, soportada en una red emergente de comunicaciones y en el 
procesamiento de transacciones en línea” (Rad. 252) 
R/ El consejo da viabilidad a este proyecto y aprueba que sea remitido a Consejo de 
Facultad 
 
Se da lectura a la carta remitida por el Profesor Abel Antonio Navarrete en el que 
solicita le sea cambiado el revisor al proyecto de grado “análisis, diseño y generación de 
ayudas tecnológicas para el sistema de gestión de solicitudes en enfoque de administración 
de relaciones con el cliente de la empresa de telecomunicaciones de Bogotá”, adjuntando 
los conceptos de la profesora Mabel Muñoz y el profesor Jorge Villamil (Rad. 574) 
 
R/ El consejo decide asignarle como tercer jurado al profesor Edgar Rincón, ya que uno de 
los jurados dio la viabilidad y el otro no. 
 
Se da lectura a la carta remitida por la profesora Sonia Ordóñez en la que informa sobre 
los participantes del grupo de investigación GESDATOS. (Rad. 580) 
R/ El consejo se da por enterado 
 
Se da lectura a la carta remitida por la profesora Sonia Ordóñez en la que informa las 
actividades y los participantes en el grupo de trabajo GESDATOS (Rad. 579) 
R/ El consejo se da por enterado 
 
 
3. ESTUDIANTES 
 
3.1 Correspondencia 
 
Se da lectura a la carta remitida por los estudiantes Jesús Maria Loaiza Rodríguez 
cód: 9422020 y Giovanni Hernández cód: 9422108 en la que solicitan una prorroga para la 
entrega del proyecto final, por diversas razones. (Rad. 555) 
 
R/ El consejo después de verificar la fecha en que ambos estudiantes terminaron materias, 
decide negarles la prorroga, asignar jurados al proyecto e informar a los estudiantes que 
deben someterse a curso de actualización. 
 
Se da lectura a la carta remitida por la estudiante Ruth Liliana Morales Ospina cód: 
9122044 quien solicita le sea asignado un nuevo director para el proyecto de grado titulado 
“Análisis, diseño y desarrollo de un sistema de información para la atención, prevención y 
control del maltrato infantil en Colombia”, debido a que el Ingeniero Jaime Dimaté quien es 
su director actual se encuentra fuera de Colombia. (Rad. 571) 



 
 
R/ El consejo recomienda a la estudiante que se comunique con el profesor Jaime Dimaté 
quien en los días próximos a la celebración de este consejo se encontrará en Colombia, por 
un par de semanas. 
 
Se da lectura a la carta remitida por los estudiantes Nubia Mireya Sabogal Castro con 
cód: 9812110 y Juan Carlos Bulla Abril cód: 9812017 quienes solicitan se les sea 
asignado director interno para el anteproyecto de pasantía titulado “Análisis, desarrollo e 
implementación de un sistema de información para la gestión de proyectos informáticos en la 
vicepresidencia de la empresa de telecomunicaciones de Bogotá” ya que el profesor Abel 
Navarrete, no ha contado con el tiempo suficiente para cumplir su tarea como director. (Rad. 
615) 
R/ El Consejo de Carrera decide respetar el concepto de los revisores que estaban 
encargados de evaluar este proyecto y cuyo concepto fue de “no viabilidad”, por lo tanto los 
estudiantes  deben presentar una nueva propuesta como anteproyecto de grado. 
 
Se da lectura a la carta remitida por los estudiantes Robert García cód:9413532 y 
Carlos Andrés Lozano cód: 9722088 quienes solicitan la validación de la signatura Física 
III y Lab. Código 35506, ya que esta es la última asignatura que les falta para completar su 
plan de estudios y aunque ya la vieron, no  les fue reportada la nota porque no estar inscrita 
con anterioridad. (Rad. 549) 
 
R/ Se aprueba la solicitud de la validación y se le asigna  a los profesores Rafael Garzón y 
José Zarta. 
 
Se pone a consideración el anteproyecto de Pasantía presentado por el estudiante 
Jhon Alexander Alea Muñoz cód: 9822009, quien presenta carta de aprobación de la 
directora con fecha 18 de Diciembre de 2003 y radica el anteproyecto el 12 de Mayo de 
2004, para que le sean asignados jurados. (Rad. 570). 
 
R/ El consejo después de evaluar la fecha de inicio y de terminación del contrato determina 
que la pasantía es un hecho cumplido, por lo tanto ya no tiene validez y el estudiante debe 
presentar una nueva propuesta. 
 
Se da lectura a la carta remitida por la estudiante Lurisnel Ballesteros López cód: 
9812009 quien informa su retiro de la pasantía cuyo titulo es “Sistema de detección de 
intrusos”. 
R/ El Consejo aprueba el retiro. 
 
Se da lectura a la carta remitida por los estudiantes Delvis Parra Valderrama cód: 
427346 y Julián Andrés Acosta cód: 427526 de la universidad de la Amazonía  quienes 
solicitan la cancelación del anteproyecto de grado titulado “Desarrollo del campo de las 
publicaciones comunicaciones y conectividad en el marco de la construcción colectiva de la 
agenda prospectiva visión uniamazonia 2015” (Rad. 542) 
 
R/ El consejo acepta la cancelación. 
 
 
 



 
3.2 Proyectos y Anteproyectos 
 
Códigos Nombres Titulo del Proyecto Director Jurados 
9622066 
9622089 

Fernando Moreno 
Pinzón 
Jaime Rodríguez 
Bernal 

Desarrollo de una 
aplicación J2EE con 
clientes J2EE 
implantados en un 
teléfono celular AP-G 

Joaquín Javier 
Meza 

Beatriz Jaramillo 
 
Oswaldo Romero 
 

9422093 José Manuel García 
Díaz 

Aplicación informática 
para apoyo en la gestión 
administrativa de la 
escuela colombiana de 
Sistemas  AP-P 

Interno: Joaquín 
Javier Meza 
 
Externo: Luis 
Alberto Silva 
Duran 

Octavio Salcedo  
 
Sandro bolaños 

9422013 Adriana Patricia 
Zamudio Neira 

Control de Calidad en la 
adquisición de datos 
para el sistema de 
información geográfica 
del acueducto de 
Bogotá AP-P 

Interno: Lilian 
Astrid Bejarano 
 
Externo: Pedro 
Buitrago Aguilar 

Sonia Ordóñez 
 
Julio Barón 

9612006 
 
9612059 
 
9612088 

José Ricardo Aponte 
Oviedo 
 
Yesid Arturo Moreno
 
Víctor Eduardo 
Serrato Lanuza 

Integración de 
Aplicaciones en el 
ámbito universitario 
utilizando XML y JAVA 

José Nelson 
Pérez Castillo 

Sandro Bolaños 
 
Deicy Alvarado 

9812050 
 
9812034 

Gilbert Adrián 
Guevara 
 
Francisco Gaitan 
Díaz 

Construcción de un 
producto de software 
como interfaz de 
comunicación entre el 
sistema de información 
integral de gestión 
operativa (SIIGO) y un 
componente WEB para 
speed Transpor de 
Colombia S.A. 

Sandro Bolaños Julio Barón 
 
Beatriz Jaramillo 

9422020 
 
9422108 

Jesús Maria Loaiza 
Rodríguez 
 
Giovanny 
Hernández 

Sistema de seguimiento 
y Control de Procesos 
jurídicos de transito 

Anselmo Vega Sonia Ordóñez 
 
Edgar Rincón 

 
 

4.DECANATURA 
4.1 Correspondencia 
 
Se da lectura a la carta remitida por el Decano de la Facultad de Ingeniería Alejandro 
Silva en la que manifiesta haberle dado instrucciones a la profesora Sonia Ordóñez de hacer 
entrega de la sala de Base de Datos a la Coordinación del Proyecto Curricular de Ingeniería 
de Sistemas. (Rad. 224) 
R/ El consejo se da por enterado 
 
Se da lectura a la carta remitida por el Secretario Académico Orlando Rios en la que 
manifiesta que, de acuerdo a la solicitud hecha por el consejo de carrera para la autorización 



de una convocatoria docente en el área de física, el consejo de facultad informa que 
actualmente no existen plazas disponibles en la Facultad de ingeniería. (Rad. 531) 
 
R/ El consejo decide que se debe replicar esta comunicación ya que la plaza solicitada 
perteneció al proyecto, pero el profesor que la tenia renuncio y esta nunca fue ocupada. 
 
Se da lectura a la carta remitida por el secretario académico Orlando Ríos  en la que 
aprueba que los estudiantes que no se hayan graduado y hayan superado los términos 
establecidos en los artículos 1 y 2 del acuerdo 03 de 1998 del Consejo Superior universitario 
deberán realizar curso de actualización en el área relacionada con el trabajo de grado y que  
será competencia de los respectivos consejos curriculares asignar las materias que deben 
cursar. (Rad. 530) 
 
R/ El consejo se da por enterado 
   

Siendo la 4:05 p.m. se da por terminada la sesión . 
 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
  
LUIS EMILIO MONTENEGRO   SUSANA MÉNDEZ SALAS 
Presidente   Secretaria. 
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